

Vienna Insurance Group (11.09.2017)

Ein Bericht von Alexandra Hochsteger und Kerstin Schuppler

Am 9. November 2017 durften wir, die Class of Excellence, die Vienna Insurance Group – den führenden Versicherungskonzern in Mittel- und Osteuropa – kennenlernen.

Begrüßt wurden wir von Mag. Angela Fleischlig-Tangl, die uns einen Überblick über die Tätigkeitsfelder und die Geschichte der VIG im Rahmen einer Unternehmenspräsentation gegeben hat. Weiters bekamen wir eine Übersicht über die vielen verschiedenen Tochterunternehmen der VIG in ca. 25 Ländern. Besonders in Erinnerung geblieben ist uns, dass Mitarbeiter der VIG für soziale Tätigkeiten einen Tag pro Jahr freigestellt werden.

Nach der Präsentation hatten wir die Möglichkeit im Rahmen eines "Market-Place" mit Mitarbeitern aus verschiedenen Bereichen der VIG in Kontakt zu treten und ihnen diverse Fragen über ihre Tätigkeiten zu stellen. Dabei standen uns Herr Dipl. Math. Kay Reinhold (Enterprise Risk Management), Herr Mag. Philipp Radlberger (Generalsekretariat), Frau Mag. Viktoria Gupper (Finanz- und Rechnungswesen), Herr Rainer Erasim, Akad. VKFM (Firmen- und Großkundengeschäfte), Frau Mag. Angela Fleischlig-Tangl (Personalmanagement) und Lisa Eismayer, BA (Praktikantin Personalmanagement) Rede und Antwort.

Vor allem Herr Erasim hat Eindruck bei uns hinterlassen, da er uns über seine gigantischen Versicherungssummen mit den teilweise komplexen Problemstellungen berichtet hat. Des Weiteren fanden wir es beachtlich, dass er Versicherungsverträge weltweit abschließt und immer versucht, auf Kundenwünsche bestmöglich einzugehen.

Frau Mag. Gupper erklärte uns, dass sie für den Konzernabschluss und den Lagebericht der österreichischen Tochterfirmen zuständig ist. Dabei muss sie unter anderem Kennzahlen analysieren und überprüfen, ob und warum manche davon Abweichungen aufweisen. Außerdem berichtete uns Frau Eismayer über ihren spannenden Job als Praktikantin im Personalmanagement und betonte, dass es in der VIG nie langweilig wird. Zu guter Letzt haben uns Frau Mag. Fleischlig-Tangl, Herr Dipl. Math. Reinhold und Herr Mag. Radlberger spannende Informationen und Details über ihre jeweiligen Tätigkeiten offenbart.

Als Class of Excellence möchten wir uns sehr herzlich für die Einladung bedanken. Wir haben diese Gelegenheit sehr wertgeschätzt und es genossen, mit berufserfahrenen Mitarbeitern der VIG ins Gespräch zu kommen.